



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde,

Abstand halten ist derzeit ein Gebot der Stunde. Gleichzeitig brauchen wir Begegnung und Kontakt. Menschen sind auf der **Suche nach tieferen Begegnungen** – mit sich selbst und mit anderen. Im Kardinal König Haus fördern wir das seit Jahrzehnten. Auch in dieser „Ausnahmezeit“ wollen wir durch unsere Angebote Begegnungen ermöglichen und dazu beitragen, dass Beziehungen gestärkt werden. Im Exerzitienbereich spüren wir mehr denn je, dass Menschen **Kraft aus dem Kontakt mit ihren Quellen** schöpfen.



Mit Ihrer Spende helfen Sie uns im Kardinal König Haus, die großen Herausforderungen in der aktuellen Situation zu bewältigen. Dadurch können wir weiterhin einen guten Rahmen für Bildungsveranstaltungen und persönliche Kontakte anbieten. Die Sicherheitsbestimmungen erlauben derzeit nur kleinere Gruppen im Haus. Daher ermöglichen wir interessierten Menschen, unsere Veranstaltungen über digitale Kanäle zu „besuchen“. Diese virtuellen Kontaktformen erfordern freilich Investitionen in Technik und Software sowie viel Aufmerksamkeit und Lernaufwand der Mitarbeiter*innen. Einer der Schwerpunkt unserer Kontaktangebote ist momentan der Austausch unter sorgenden, demenzfreundlichen Gemeinden. Auch unser „Philosophicum“ zum informellen Austausch über Verantwortung in Zeiten von Corona findet großen Zuspruch.

Solche **Aktivitäten zu Bewusstseinsbildung, Vernetzung und Kontaktpflege sind nicht kostendeckend** durchzuführen. Im Seminarbetrieb bedeuten weniger Teilnehmer*innen und Gäste nach wie vor weniger Einnahmen. Wir haben bis jetzt einen Einnahmenverlust von fast einer Million Euro. Die staatlichen Unterstützungen helfen etwas, können das jedoch nicht ausgleichen. **Ich bitte Sie deshalb wieder vertrauensvoll um Ihre Hilfe** und danke schon im Voraus dafür! Nähere Hinweise finden Sie unter www.kardinal-koenig-haus.at/unterstuetzen – dort können Sie ab sofort auch unkompliziert online spenden.

Kontakte, auch wenn sie Corona-bedingt eingeschränkt sind, sind für uns alle lebenswichtig. Bitte bleiben Sie weiterhin auch **mit uns im Kardinal König Haus in gutem Kontakt!**

Mit herzlichen Grüßen wünsche ich Ihnen Mut, Zuversicht, Geduld und gute Gesundheit,

P. Friedrich Prassl SJ
Direktor